



Wissenswertes zum Pachtobjekt

Der Museumsgaststätte liegt leicht erreichbar und öffentlich zugänglich am Eingang des Bauernhausmuseums Amerang des Bezirks Oberbayern.

Das Dorf Amerang (Landkreis Rosenheim) befindet sich zwischen dem Chiemsee (15 km) und Wasserburg am Inn (10 km) im südöstlichen Oberbayern. Amerang – angenehm anders!

Vielseitige und flexible Bewirtschaftung mit moderner Infrastruktur

- Freundlicher, frisch renovierter Gastraum (ca. 50 Sitzplätze) mit Kaminofen und Eckbänken
- Gemütlicher Biergarten mit Biergartenmobiliar im Grünen mit Blick auf historische Museumsgebäude und Weiher (ca. 80 Sitzplätze)
- Eingangsbereich mit Schanktheke
- Komplett ausgestattete Profi-Küche
- Kühl- und Gefrierräume
- Lagerraum

Alles ist leicht ebenerdig erreichbar.

Tipp: Nutzen Sie auch den Winter! Ihre Öffnungszeiten gestalten Sie flexibel.

Gäste „frei Haus“

Freuen Sie sich auf zahlreiche Gäste ohne große Marketinganstrengungen. Profitieren Sie von den Besucherinnen und Besuchern des Museums von Ende März bis Anfang November. Erfahrungsgemäß verbinden die Gäste ihren Rundgang gern mit einer Einkehr im Museumswirtshaus oder -café.

Mitbewerber-Check

Ihre Aussichten für eine erfolgreiche Bewirtschaftung der Museumsgastronomie sind sehr gut. Das Dorf Amerang ist weit über seine Gemeindegrenzen hinweg für seine gepflegte Gastlichkeit bekannt und ein beliebtes Ausflugsziel.

In unserer gemütlichen Gaststube und im Biergarten kommen Einheimische und Besucher aus Nah und Fern zusammen, um sich zwanglos auszutauschen und Zeit miteinander zu verbringen – denn Einkehren gehört zur bayerischen Seele dazu.



Willkommen im Chiemgau!

Ihre Zielgruppen im Überblick:

- Gäste des Bauernhausmuseums Amerang
- Individualreisende wie Familien, Geschichts- und Kulturinteressierte, Naturliebhaber, Radfahrer
- gut planbare Gruppenreisende, z. B. Busgruppen, Schulklassen, Vereine
- Einheimische (interessant auch für Feiern und Veranstaltungen wie Hochzeiten, Jubiläen, Weihnachtsfeiern)
- individuelle Ausflügler und Urlauber aus der Region und dem Großraum München
- örtliche Betriebe und Unternehmen (Catering, Firmenevents)

Gut zu wissen: 80% der Besucherinnen und Besucher von Freilichtmuseen freuen sich über das gastronomische Angebot und kehren ein.

Die Chiemgauer Küche - ein Gaumenschmaus

Naturnah und authentisch: Die regionalen Spezialitäten gehören zum Chiemgauer Genusserelebnis, einer traditionsreichen Küche mit weitestgehend regionalen Produkten. Die Nachhaltigkeit wird im Südosten Oberbayerns gelebt und hat sich weiter etabliert.

Wir wünschen uns eine regionale, saisonale authentische Küche und Gastfreundschaft. Für eine abwechslungsreiche Speisekarte finden Sie regionale Direktvermarkter, Landwirte, Metzger, Bäcker u. v. m. mit einer Fülle ideenreicher und innovativer Geschmacksprodukte direkt vor der Haustür.

Im Ausschank führen Sie die ausgezeichneten Produkte der Flötzinger Brauerei aus Rosenheim, der in Familienbesitz verbliebenen ältesten Brauerei Rosenheims (seit 1543).

Gerne unterstützen wir Sie mit einer Lieferantenliste oder unserem Netzwerk!

Partnerschaftliche Vertragsgestaltung

Mit dem Bezirk Oberbayern haben Sie einen fairen und zuverlässigen Vertragspartner an Ihrer Seite. Sprechen Sie uns an und verhandeln Sie mit uns Ihren Pachtvertrag:

- Grundlage bildet eine faire Pachtberechnung nach Jahres-Umsatz (Details hierzu gerne auf Nachfrage).
- Die Nutzung der Infrastruktur ist in der Pachtgebühr eingeschlossen.
Ihr Vorteil: Sie haben keine „Überraschungskosten“.
- Die professionelle Vermarktung des Museumsgastronomie ist im Rahmen der Aktivitäten des Bauernhausmuseums Amerang inbegriffen.
Ihr Vorteil: Damit sparen Sie erheblich Werbungskosten.